
第 31回 いなべエフエム番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和元年 8月 29日（木） 14時 00分～ 

 

２．開催場所       北勢市民会館２階  和室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 5名  

  

出席委員の氏名 

佐藤 貴志委員長  辻 忠樹副委員長  

下田 禎己委員   藤川 里美委員    

森川 里佳委員   

   

  欠席委員の氏名 

   成橋 貴夫委員  

 

事務局  

理事長 弓矢 孝己  中林 謙太 

種村 茂高  瀬古 忠光 

   

          

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

 2. 審議用サンプル番組について 

     「おはよーいな Bee」木曜日 

   

 

５．議事の経過の概要及び結果 

理事長挨拶 

 番組審議委員の変更にあたり、新番組審議会委員に当審議会設置の必要性を説明。 

また、委員長に佐藤貴志委員、副委員長に辻忠樹委員が選任された。 

次に事務局より、「いなべエフエム放送番組の編集に関する基準」と「番組表」の説明。 

次に委員と事務局の自己紹介 

 



事項 1.報告事項 

委員長 

これより事項に入りますが、１．報告事項につきましては挨拶の中で終了とさせて 

頂きます。 

  

  事項 2.審議用サンプル番組について 「おはよーいなＢee」 木曜日 

   委員長 

   先日配られました、７月２５日のＣＤを聞いていただいて、ご感想をいただきたいとおもい 

ます。 

 

事務局 

最初に本日、欠席されていますトヨタ車体の成橋委員より事前に感想をメールでいただい 

ていますので、朗読させていただきます。 

   「大変聴きやすいナレーションで気持ちよく聴取できた。地元愛を感じさせるもので楽しく 

聴かせていただきました。いなべ市が新しい食文化を創出していこうとしていることが伝わ 

ってきます。」 

 

委員長 

各委員さん順番に感想をお聞かせください。 

 

委員 

   第一位印象は、聴きやすかった。またパーソナリティがゲストさんから上手く話を引き出し

ている。今回のように、地元で頑張っている方をどんどん呼んでいただいて、知り合いの

方が出ていたなというように、聞いていただくきっかけになるよう今後もやっていただけると

いいと思いました。 

 

  委員 

家族も一緒に聴かせていただいたのですが、非常に聴きやすく、コメントも爽やかで印象

的でした。地元にこのようなカフェがある事も知りませんでしたし、まだまだ地元でも知らな

いことが沢山あるので、どんどん地元の方等を紹介していただき、身近な情報が広がるよ

うにしていただきたいです。 

   

委員 

私も非常に聴きやすくてよかったし、いなべの情報をこれだけ発信していただいていると

いう事もわかりました。これを聴くといなべの事が沢山よくわかるし、番組の内容もよかった。 

    



委員 

   ＣＤを送っていただく前に、どのような番組づくりなのかと番組表を見せていただきました。 

いなべ市は高齢者の方が多いので、そういった方への番組が多いのか、それとも若い方

向けなのかをみると、よく考えられた番組作りがされている。今日見せていただいた放送

番組の基準の中にも、やさしい放送とか市民参加型番組などが入っていて、しっかり考え

られていると思います。 

私は高山出身ですが、いなべ市の主な産業や観光は何ですか？いなべ市に来ていい所

たくさんあるのですが、いなべ市は高山に雰囲気が似ていますので、観光を入れた番組

を企画されるといいのかなと思いました。 

また、他の地域のＦＭもあるようですが・・・（番組表を見ると） 

 

事務局 

ミュージックバードのタイムテーブルの中に全国のコミュニティ FM局制作番組を放送する

枠があります。いなべＦＭも火曜日の２６時に「いなべ探望」と言う番組を放送していただ

いています。これは、いなべ FM にて、日曜日の午前１１時から生放送した番組を録音し

て、それを放送していただいています。 

 

委員長 

いろんな意見ありがとうございました。 

番組表をみていただくと朝の５時から日本の演歌・歌謡曲なんかは、高齢者の方からの要

望で定着した番組だったと思います。 

 

事項２について、他に何かご意見がございましたらお願いします。 

無いようですね。 

 

６、 審議事項に対してとった措置 

    次の番組制作会議にて検討予定 

 

7. 公表の方法 

    自社ホームページ 

 

8. その他 

    委員より、市内の電波受信状況についてご指摘がありました。 

    いなべ市に報告し、協議していきたいと思います。 

  

以上 


